
MERCOLEDÌ 
22 GIUGNO 1983 l'Unità - SPORT 19 

Se Cerezo e gli altri «ritardatari» saranno tesserati si saprà soltanto dopo le elezioni 

Stranieri: tutto rinviato per non far 
perdere voti ai de Matarrese e Viola 

L'incredibile trovata del presidente della Federcalcio Sordillo di nominare un improvvisato comitato tecnico per far slittare la decisione al 2 luglio 

È tutta 
una 

assurda 
manfrina 

Avevamo sollevato il dubbio, 
al momento del famoso veto 
SordiUo-Matarrese sull'impor-
tastone di calciatori stranieri, 
che si trattasse, m effetti, di 
una mossa elettorale, anzi e* 
lettoraltstica 

Qualcuno poteva pensare 
che la nostra fosse una mter-
prelazione eccessivamente 
maliziosa Gli avvenimenti del-
le uitime ore ci danno, invece, 
pienamente ragione 

La presidenza della Feder
calcio ha tenuto ieri infatti, la 
tanto reclamizzata riunione, 
che doveva indicare, al Consi
glio federate odierno, la strada 
per uscire dall'intricata situa
zione, creata dalla famosa bu
sta della Roma nella quale, a 
quanto si dice, dovrebbe esserci 
una richiesta di proroga per la 
firma dei contratti o la notizia 
dell acquisto di Socrates o di 
Cerezo o di tutti e due 

Tre erano le possibili solu
zioni confermare il decreto e 
la data del 12 giugno come ter
mine ultimo per i contratti, 
prorogare il termine per la Ro
ma, rivedere tutto 

Niente di tutto questo La 
presidenza ha deciso di non 
decidere, e nemmeno il Consi
glio odierno — Sordillo è stato 
chiarissimo — porterà un po' 
di chiarezza Anzi, parlerà ad' 
dirittura d'altro 

Il tutto è rinviato, indovina
te? al 2 luglio, ad una nuova 
riuntone della presidenza, con
vocata esattamente una setti
mana dopo il voto Come vole-
vasi dimostrare 

Il presidente ha fatto il fur
bo in un primo tempo, nella 
mattinata, aveva affermato, in 
un incontro con la stampa, che 
lo slittamento si sarebbe limi
tata ad alcuni giorni fino a gio
vedì o venerdì, poi, nel pome-

Calcio 
ROMA — Ogni decisione sui contratti 
del giocatori stranieri è inaspettata
mente slittata di undici giorni Soltanto 
il 2 luglio, a Milano, la presidenza fede
rale scioglierà gli intricati nodi che so
no venuti a crearsi intorno ai nomi di 
Cerezo (Roma), a Zico (Udinese), Coeck 
(Inter) e di tutti gli altri pescati qua e ìa 
dalle società di calcio in queste ultime 
settimane La scusa ufficiale di questo 
inspiegabile slittamento parla di neces
sita di un approfondimento da parte di 
un improvviso comitato tecnico inven
tato la per là ieri e formato dagli Ispet
tori della Federcalcio Pesce, Germi, Fi-
goli, Band, Tortora e Greca (quest'ulti
mo in rappresentanza della Lega) sulle 
disponibilità finanziarle di ciascuna so
le t t i e sulla situazione patrimoniale del 

intratto 

Apparentemente sembra una «lode
vole» e scrupolosa iniziativa. Invece die
tro il paravento dell'indagine si nascon
de uno escamotage, studiato con molta 
cura, per perdere tempo e rimandare 
una decisione che poteva essere presa 
in tempi voloclsslml a tutto vantaggio 
delle società di calcio, ora costrette a 
fermarsi, in attesa degli sviluppi della 

vicenda, fino a dopo le elezioni Lo stes
so presidente della Lega, Matarrese. ho 
sostenuto, guarda caso, che lui potrà 
affrontare il problema non prima del 
trenta giugno, perche secondo le sue di
chiarazioni soltanto per quella data i 
«suoi» esperti avranno potuto comple
tare una «capillare" indagine sulle real
ta patrimoniali complessive delle socie
tà 

E un marchingegno (che sì commen
ta da solo) che ha avuto ieri il benepla
cito del presidente federale Sordillo, che 
ha gettato cosi un salvagente alla cam
pagna elettorale di Matarrese e Viola 
(quest'ultimo alle prese con 11 difficolto
so e poco chiaro tesseramento di Cere
zo) entrambi candidati alle elezioni nel
le liste della DC Perché si tratta di sal
vagente? Perché Sordillo, non ha voluto 
minimamente recedere dalla decisione 
presa il 9 giugno (blocco de) mercato 
degli stranieri con obbligo di presenta
zione del contratti entro l ' i l luglio) 
Questa sua Intransigenza, ribadita an
che ieri, dopo la riunione del consiglio 
di presidenza, porterebbe alla bocciatu
ra di molti dei raffazzonati contratti o 
addirittura preliminari di un contratto, 
presentanti in tutta fretta dalle società 
di calcio Questa sua intransigenza po
trebbe portare alla bocciatura del con

tratto di Zico, giudicato pero ieri da 
Sordillo «ineccepibile» secondo le risul
tanze di una lettera personale a lui in
viata dall'Udinese a firma del direttore 
generale Dal Cm Potrebbe portare an
cora alla bocciatura del contratto pre
sentato per l'acquisto di Cerezo, in no
tevole ritardo rispetto ai termini pre
stabiliti e fino a ieri non ancora giunto 
sui tavoli della Presidenza federale no
nostante Matarrese, avesse dichiarato 
che appena ricevuta la lettera della Ro
ma l'aveva trasmessa al presidente Sor
dillo 

In questo modo, alla vigilia delle ele
zioni, certe decisioni avrebbero potuto 
senz'altro nuocere al due candidati de 
Ecco allora che si e arrivati al solito 
compromesso Sordillo finge di restare 
fedele al suo diktat, senza subire colpi 
mancini A Matarrese e Viola non viene 
turbata la tranquillità preelettorale 
Restano le società e sono le più danneg
giate Addirittura la terza squadra che 
sarà promossa in serie A non godrà di 
proroghe, nonostante ancora sia impe
gnata negli spareggi Ma non e un pro
blema Anche loro avranno sicuramen
te 11 loro contentino sotto forma di mu
tui, contributi straordinari e, casomai, 
qualche contratto non proprio chiaro 
passato di straforo 

Paolo Caprio 

• Per CEREZO. qui al suo arrivo a Roma, e par gli a l t r i Mr-amori 
nessuna decisione 

riggio, è giunta la notizia vera, 
quella del rinvia al 2 luglio Per 
questa incredibile manfrina, si 
è inventato addirittura una 
specie di comitato tecnico, con 
parere consultivo, il quale do
vrebbe fornire lumi alla presi
denza, m merito alla aggrovi
gliata questione E, come noto, 
i comitati sono soliti procedere 
con ponderata lentezza Quin
di ne parleremo a bocce elet
torali ferme, quando non potrà 
più essere turbata la campa
gna elettorale del presidente 
della Lega professionisti, il de 
Matarrese e del presidente del 
la Roma il de Viola Sordillo ha 
negato che di questo si tratti, 
nessuno gli crede 

Ma ci sono altre due perle 
nelle dichiarazioni e nel comu
nicato della FIGC la prima ri

guarda sempre la misteriosa 
busta Da giorni si assicura che 
il suo contenuto era conosciuto 
proprio da Sordillo e Matarre
se, ora il presidente della Fe
dercalcio giura che solo ieri 
mattina ne ha potuto prenaere 
visione Qualcuno ha ciurlato 
nel manico, o ieri, quando na 
affermato che si doueub assu
mere una decisione sul ùecreto 
proprio in base al contenuto 
della busta o ciurla oggi Se
condo la Federazione o. ce the 
le nuove direttive saranno pre
se «tenendo conto dello reale 
situazione delle società ni 30 
giugno', che cosa significa* 
Che ci saranno contentimi Che 
si apriranno brecce ad hoc nel 
decreto? 

Nedo Carretti 

Borsellini resta al Torino 
Il botto non c'è stato e il 

«mercato» che si era fermato 
In attesa del verdetti sugli 
stranieri e stato colto in con
tropiede. Per riprendere 1 
collegamenti, per cercare di 
superare l'attuale situazione 
«dì stanca», direttori sportivi 
e presidenti si sono dati ap
puntamento a Roma alla ta
verna Flavia, in programma 
affari e bucatini Cosi la 
giornata di Ieri e servita so
prattutto per fare ipotesi La 
più consistente è quella che 
riguarda il romanista Pruz-
zo dato con sempre più insi
stenza in fase di sgancia
mento Su questo contano 
molto alla Fiorentina decisi 
a rimpiazzare Graziani con 
un forte colpitore di testa 

Dopo l'accordo per Iachlni, 
Allodi e Corsi non si voglioni 
fermare Al centro di tante 
attenzioni sono sempre il 
Genoa, che deve ancora deci
dere chi tenersi fra Peters e 
Vanderichen, mentre per 
Brlaschl, dopo aver sparato 
cifre iperboliche l'idea è 
quella di una riconferma, e il 
Verona. La squadra scalige
ra ufficialmente e tutta ri
confermata anche se il diesse 
Mascetti è all'erta per trova
re qualche grosso scambio 
«Per cedere Fanna o Penzo 
dovremmo avere delle offer
te molto molto vantaggiose» 
Comunque quella di uno 
scambio Fanna-Beccalossi è 
stata solo una idea, trattati
va non c'è stata. Il problema 

a Verona resta quello di Dir-
ceu, se dovesse andare via si 
aprirebbe un grosso buco 
tecnico Per quanto riguarda 
il brasiliano ora si è interes
sato anche 11 Napoli che in
tanto si è accontentato di 
Frappampina I «tecnici» del
la trattativa si augurerebbe
ro una grossa mossa della 
Juventus per muovere le ac
que, ma da Torino Boniperti 
raggela gli entusiasmi an
nunciando «slamo fermi» E 
la cosa vale anche per Vier-
chowod che alla Samp in 
molti ormai cominciano a 
considerare uno della futura 
formazione 

Intanto a Torino si è con
clusa con una riconferma la 

grana Bersellini La società 
ha deciso di non cedere alla 
piazza che dopo l'eliminazio
ne dalla Coppa Italia aveva 
rumorosamente contestato e 
ieri con una conferenza 
stampa ha comunicato la 
sua scelta Si ammette un fi
nale di stagione deludente, si 
fa riferimento agli sforzi fi
nanziari (cambiare Berselli
ni che ha un contratto di tre 
anni non sarebbe certo un 
affare) e si ribadisce la scelta 
di continuare nei program
mi fatti e di lasciar quindi la
vorare il tecnico in tranquil
lità E a proposito di allena
tori confermati anche il Pe
scara ha rinnovato il con
tratto a Tom Rosati, che era 
già stato contattato dal Bari 

Dibattito a Massa 

I giocatori 
italiani: 

«Comprare 
all'estero 

solo 
grandi 

campioni» •BRUNO CONTI 

Dal nostro Inviato 
MASSA — «Sono sempre stato contrario all 'arrivo degli 
stranieri ed ho digerito male l'ingresso degli sponsor nel 
mondo del calcio» «Se la presidenza della Federcalcio h a 
deciso di chiudere te porte agli stranieri in da ta 9 giugno 
non vedo perche ci si debba tornare sopra. Le società che 
hanno presentato la documentazione entro la data pre
scritta potranno utilizzare lo straniero le altre dovranno 
rinunciare MI sembra più che logico e non vedo perché si 
dovrebbe concedere una proroga». «Esiste o non esiste l'as* 
sociazione dei presidenti delle società? Esiste. E la Lega 
calcio ed è in quella sede che vanno controllati minuziosa
mente ì bilanci delle società. Chi può spendere può anche 
avere Io straniero. Chi invece è Indebitato fino al capelli 
non solo non può valersi di uno straniero, m a deve cedere 
alcuni giocatori per far quadrare il bilancio. Sarebbe ba
stato effettuare un controllo ed avvertire le società per 
evitare qualsiasi diktat ed avremmo evitato anche le pole
miche E certo che sono pochi gli stranieri che hanno ele
vato il livello del calcio italiano» 

Questo quanto e riecheggiato in più d 'una occasione l'al
tra sera a Massa, in una piazza degli Aranci gremita di 
gente per il dibattito pubblico, organizzato dalFEVAM (la 
società che gestisce la sorgente e la modernissima fabbrica 
di imbottigliamento dell'acqua minerale Fonteviva Una 
delle poche società in questo campo dove il 51 per cento del 
capitale sociale è dell 'amministrazione comunale) e coor
dinato dal giornalista Gian Paolo Ormezzano, cut hanno 
partecipato numerosi campioni come Bruno Conti, Giu
seppe Dossena, Giovanni Galli» Roberto Mancini, Luca 
Pellegrini, Alessandro Scanzianl, Pietro Vierchowod, che 
assieme a Graziani, Scirea, Brìo, Daniel Bertoni, nella 
mat t ina ta avevano partecipato — sempre a Massa — alla 
conferenza stampa tenuta da Claudio Nassi (ex collega, ex 
giocatore di calcio, ex direttore sportivo artefice della na
scita dell'AIM 11 cui compito è quello di amministrare i 
calciatori) 

In piazza degli Aranci, 1 giocatori hanno risposto alle 
varie domande del cittadini sia sul loro ruolo sìa sulla 
conduzione delle società che denunciano qualcosa come 
200 miliardi di deficit. Ma il tema preferito è stato quello 
degli stranieri I cittadini volevano sapere se le decisioni 
prese nei giorni scorsi saranno fatte rispettare o se invece 
si t ra t terà della solita storiella all 'italiana I più decisi nel 
rispondere sono apparsi Dossena, Galli e Scanzianl 1 quali 
hanno sostenuto che le frontiere dovevano essere aperte 
solo ai grandi campioni, a coloro che oltre a migliorare il 
livello dello spettacolo avrebbero dovuto insegnare qual
cosa ai più giovani. Invece — hanno detto — la maggio
ranza degli stranieri ha fallito il compito 

I giocatori aderenti all'AIM non si sono limitati a chie
dere che la decisione presa dalla presidenza federale sta 
rispettata, ma hanno anche fatto intendere chiaramente 
che il compito della Lega calcio deve essere anche quello di 
verificare con maggiore assiduità la situazione contabile 
delle società aderenti. 

Loris Clullln, 

Oggi il ritorno di Coppa Italia e il secondo spareggio 

Ultima «chance» per la Juve 
Cremonese-Como: «A» cercasi 

MILANO — Nonostante la stagione calcistica 
eia da tempo ormai praticamente chiusa, anche 
quella odierna sarà unagiornata ricca di impor
tanti appuntamenti A Tonno, infatti, Juventus 
e Verona si incontreranno nella seconda partita 
della finale di Coppa Italia e, all'Olimpico, Cre
monese e Como daranno vita al secondo dei tre 
spareggi previsti per la promozione in sene A 
(come noto il terzo si svolgerà sabato prossimo 
fra Cremonese e Catania sempre all'Olimpico) 

Juventus*Verona, i gialloblu di Bagnoli porta 
no a Tonno tutto il loro entusiasmo e tutto il loro 
giustificato ottimismo dopo il sonante 2-0 della 
scorsa domenica net match d'andata Dal canto 
suo l'allenatore Bagnoli ha confermato in blocco 
l'undici che si è ben comportato domenica Sull' 
altra sponda Trapattom, decisissimo a ribaltare 

il pesante svantaggio, ha dopo tanto tempo ripri
stinato i ritiri e la squadra ha trascorso la vigilia 
nel rifugio di Villar Perosa La partita iniziera 
alle 20 30 e sarà diretta dall'arbitro Longhi di 
Roma Un'ampia sintesi nel corso di «Mercoledì 
sport, delle 22 35 sulla Rete 1 

Cremonese-Como ì lanam di Burgmch, scon
fitti dal Catania, nel primo incontro di spareggio 
(1 0), non devono assolutamente perdere questo 
incontro per poi eventualmente sperare in una 
vittoria dei gngtorossi sulla squadra siciliana La 
Cremonese, come e ovvio, e altrettanto interessa 
ta al successo pieno per presentarsi in tutta tran-
quilhta al decisivo appuntamento finale La par
tita, diretta dall'arbitro Barbaresco di Cormons, 
imziera alle ore 18 e sarà interamente trasmessa 
sulla Rete 2 

Un gregario di Moser s'aggiudica il «Gran Premio Montelupo» 

Salvador dà scacco ai big 
Staccati Àrgentin, Baronchelli, e il suo capitano - Sabato a Camaiore il campionato italiano 

Dal nostro inviato 
MONTELUPO - Questo 
«trittico» toscano, la cui funzio
ne anche se non specifica e di 
chiarata, e quella di affilare le 
armi per il campionato italiano 
m programma sabato a Ca 
maiore, continua a riservare 
sorprese e a dare dispiaceri ai 
campioni Domenica a Prato, 
l'ha spuntata Rabottim, ieri a 
Montelupo Ennio Salvador che 
e riucito a involarsi al penulti
mo giro staccando Àrgentin, 
Wilson. MoBer, Ahverti, Gio-
van Battista Baronchelli 
Gruppo di cui facevano parte 

anche Saronni, Van Impe, 
Bombini, Marino Lejarreta 

Ha vinto dunque Ennio Sai 
vador. veneto, gregario di Fran
cesco Moser Ha saputo vincere 
per distacco dopo aver Bpalleg 
giato egregiamente il suo capi
tano che sembra abbia ritrova
to la grinta e le condizioni dei 
giorni migliori Salvador ha co
struito il successo per strada e 
1 ha realizzato con mento inap 
puntatole Perche Salvador, ol 
tre a non aver mai smarrito il 
profilo del disegno che nella 
sua mente doveva essersi deli 
neato fino dalla partenza, ha 
saputo in corsa tener bordo ad 

illustre compagnia con la quale, 
all'inizio della bagarre, dopo 
170 chilometri di pedalate len
te e noiose, si era portato al co 
mando delle operazioni Erano 
in dieci Moser e Saronm inten
zionati come sempre a duellare 
tra loro, Àrgentin pronto a 
sfruttare la nvahta dei due big, 
Wilson, Baronchelli, Van Impe, 
Bombrni, Aliverti, Marino Le
jarreta e Salvador Si erano av
vantaggiati in parte sulla salita 
di Malmentile quando manca
vano una trentina di chilometri 
alla conclusione Sembrava che 
a questo punto niente potesse 
in qualche modo proibire ad 

uno soltanto dei battistrada di 
procurarsi in volata il piacere 
di contrastareja vittoria agli al
tri Ci si attendeva uno scontro 
Saronm-Moser-Àrgentin Inve
ce nel drappello c'era Salvador 
che aveva in serbo preziose e 
nergie e intendeva spenderle 
per evitare appunto la conciti 
sione allo sprint Salvador scat 
tava prepotentemente e riuscì 
va a guadagnare quei cinquan 
ta metri di vantaggio che con 
l'aiuto del suo capitano Moser 
divenivano ben presto un solco 
Infatti, il portacolori della Gis-
Gelati arrivava sotto lo striscio
ne nel viale del Nuovo Palazzo 

comunale con un vantaggio più 
che sufficiente per terminare la 
sua impresa a braccia alzate 

Àrgentin si prenderà la sod
disfazione di battere Moser (è 
noto che fra i due non corre 
buon sangue) mentre Salvador 
emozionato risponde al saluto 
della folla II prossimo appun
tamento e per domani 23 a Lar
dano 

Giorgio Sgherri 

ORDINE D'ARRIVO 1) 
Ennio Salvador (Gis-GelatiJ 
che copre i 203 chilometri di 
corsa in ore 5 e 35", 2) Moreno 
Àrgentin (Sammontana) a 37", 
3) Michael Wilson (Alfa Lum-
Olmo) s t , 4) Francesco Moser 
(Gis Gelati) s t , 5) Fiorenzo A-
liverti (Alfa Lum Olmo) s t , 6) 
u B Baronchelli (Sammonta
na) s t 

Assoluti 
di società 

oggi e domani 
a Milano 

Atletica 

MILANO — Un grande mee
ting in due serate, questo sono 
in fondo le finali «A» del cam
pionato italiano di società di a-
tletica leggera, che si disputano 
oggi e domani sera all'Arena di 
Milano Dictotto finali al gior
no, per un totale di 36, tre ore e 
dieci minuti di gara a serata, tn 
tutto sei ore e venti minuti di 
atletica che, per la maggior par* 
te, si annuncia di buon livello. 

Lancio mondiale 
di Litvinov 

nel «martello» 
MOSCA — Il sovietico Ser-
ghlel Litvinov ha migliora
to ieri a Mosca, nel corso 
della Spartachiadi, il pro
prio primato mondiale nel 
lancio del martello con la 
misura di 84,14 metri II 
precedente record, stabilito 
da Litvinov il 4 giugno 1982 
a Leselidze, in Georgia, era 
di 83,98 metri 

Sabato a Ischia 
i «Top 11» 

ISCHIA — La premiazione dei 
calciatori che hanno conquista 
to il trofeo «Top 11. si svolgerà 
sabato nel corso di una serata 
d'onore organizzata in un gran
de albergo dell'isola ma 1 calcia
tori vincitori già da ieri sera e 
rano presenti ad Ischia Si trat
ta di Martina, Nela, Viercho
wod, Di Bartolomei, Causio, 
Gentile, Bagni, Fanna e Brady 
Inoltre sono già presenti Ono-
fn, Bnaschi, Massaro, Grazia 
ni, Castellini, Ferrano, Terra 
neo Spinosi, Pccci, Giordano, 
Manfredonia ed Antognom 
Tutti parteciperanno alla ma
nifestatane del «Top 11» e al 
campionato d'Italia di tennis 
per calciatori La tinaie del tor 
neo sarà giocata appunto aaba 
to mattina e nella serata, come 
abbiamo detto, ci sarà la pre
miazione dei calciatori che han
no vinto la manifestazione na
zionale 

Intervista alle atlete bulgare in tournée in Italia (domani a Roma) 

Un po' musica, un po' teatro 
ecco la ginnastica ritmica 

ROMA — Anelya Ralenko-
va, 19 anni, dodici dei quali 
spesi per la ginnastica, linea
menti marcati occhi neri 
che ne farebbero una tipica 
ragazza medlteranea Illana 
Raeva, 18 anni, 46 Kg di pe
so, un corplcino proporzio
nato ed armonioso, il viso un 
po' scavato, uno sguardo 
profondo, l'espressione seria 
Abbiamo di fronte le atlete di 
spicco della squadra bulgara 
di ginnastica ritmica invita
ta In Italia dall'UISP, doma
ni, giovedì ci sarà un'eslbl-
zione-incontro con l'Italia al 
Palazzetto dello sport di via
le Tiziano a Roma (ore 20) a 
conclusione della tournée nel 
nostro paese La ginnastica 
ritmica ha ereditato dagli e-
glzl, dal greci e dal cinesi la 
perfezione plastica del corpo 
in movimento accompagna
to dalla musica, un'attività 
completa ai confini tra arte e 
sport La ginnastica ritmica 
moderna si suddivide In edu
cativa e sportiva quest'ulti
ma, nata una quindicina di 
anni fa come filiazione ago
nistica di quella educativa, 
non e ancora entrata nel no
vero delle discipline olimpi
che 

«E la prima volta che ven
go in Italia e sono molto con
tenta — dice Anelya Ralen-
kova - qui il tempo e fanta
stico e ti viene l'allegria» "Ci 

alleniamo 5 ore al giorno — e 
Illana Raeva che parla — 4 
giorni la settimana, altri 2 
invece andiamo sul monte 
^'itosha vicino Sofia, mentre 
la domenica riposiamo Du
rante gli allenamenti ripe
tiamo gli stessi esercizi che 
faremo in gara, utilizzando 
sempre ì consueti attrezzi 
cerchio, palla, clavette na
stro, fune Tra questi io pre
diligo la palla Prima di una 
gara mondiale trascorriamo 
un mese di ritiro insieme alla 
squadra-

Che cosa ne pensate della 
ginnastica italiana «Sta mi
gliorando — risponde ta Ra-
lenkova — qui in Italia c'è 
una ex ginnasta bulgara Cri
stina Ghiurova, che lavora 
come alleriatnce ed ha crea
to un gruppo molto valido di 
6-7 elementi» I vostri hob
by? La risposta è scontata 
«Balletto, teatro, arte musi
ca E la ginnastica ritmica e 
tutto questo insieme» 

Come deve essere I ali
mentazione di una ginnasta'1 

«Non abbiamo diete rigide, 
ed entriamo in allarme solo 
quando andiamo su di peso 
Mangiamo di tutto anche se 
sruggiamo certe pesantezze 
culinarie La nostra base ali
mentare e fatta di carne ver
dura e frutta Niente dolci 
anche se ci piacciono molto» 
confessa IUana Raeva 

Brevi 

CONTI \ 1NCE A GUID1ZZOLO — La sesta tappa del Giro d'Italia 
dilettanti e stata vinta dal romagnolo Conti che ha battuto allo sprint 
sul traguardo di Guidizzolo Mantovano i sovietici Volochin e Demi-
denko In classifica generale primo e Renato Piccolo (Veneto A) 
seguito a 14 secondi dal danese Veggerby e dal sovietico Volochin a 29 
secondi (g st ) 
AZZURRA ANNULLATA LA REGATA — La mancanza di vento ha 
fatto annullare le regate del pomeriggio dell'America s Cup Allo scoc
care del tempo massimo la giuria ha infatti cancellato le tre gare che 
vedevano impegnate France 3 contro Canada 1, Advance (Australia) 
contro Challenge 12 (Australia) Azzurra contro Victor (GBR) Al 
momento dell annullamento della gara gli inglesi del Victor avevano 
guadagnato 42 secondi nei confronti di Azzurra al passaggio della 
quarta boa ma lo s\antaggio della barca italiana «=ra da addebitare 
esclusivamente ali improvvisa mancanza di vento Determinatasi nello 
specchio di gara di Newport Fino a quel momento infatti Azzurra era 
in vantaggio E stata confermata frattanto la rottura del verricello 
della randa in occasione della regata del mattino nella sfida contro 
Challenge 12 Ed e da addebitarsi a questo incidente abbastanza 
grave il ritardo di 2 31 che aveva determinalo la sconfitta di Azzurra 
BVSKET ITALI* TERZA — Battendo a San Paolo per 88 a 71 
1 Argentina 1 Italia ha concluso al terzo posto la sua avventura nella 
Coppa dei Campioni di pallacanestro vinta dal Brasile che in finale ha 
superato per 86 ad 80 la Jugoslavia 
RICHIESTA FALLIMENTO BOLOGNA — Il Comune di Bologna 
deciderà oggi se presentare o meno al tribunale istanza di fallimento 
nei riguardi del Bologna debitore di oltre 400 milioni per 1 affitto 
dello stadio che non \ iene pagato dal 19"8 11 sindaco Imbeni e 1 asses 
&ore allo Sport \laz7etu chiederanno alla giunta di intraprendere la 
«tessa iniziativa che ha già preso 1 ex presidente Lue ano Conti credi 
toredi oltre 300 milioni la cui causa sarà discussa il 5 luglio Lannun 
cto e stato dato dallo stesso sindaco Imbeni che in mattinata ria 
ricevuto nella -Sala Rossa, uno folta delegazione di capi tifosi preoc 
cupati per le sorti del Bologna 
PR1M ATO MONDI \LE 200STILE LIBERO — 11 tedesco occidente 
le Michael Gross ha stabilito oggi il nuovo primato mondiale dei 200 
metri stile libero col tempo di ì 48 2S 11 precedente record ( 1 48 9J) 
apparteneva allo statunitense Rowdy Gaines che lo aveva stabilito a 
Mission Viejo il 19 luglio 1982 

PROVINCIA DI TORINO 
A V V I S O DI GARA D APPALTO 

La Provincia di Torino indice la seguente gara d appalto mediante licitazione 

privata 

— complesso scolastico del Barocch o in Grugliasco R facimento delle 

impermeabilizzazioni dei tett i piani 2* LOTTO 

Importo a base di gara L 3 9 4 0 0 0 0 0 0 

La licitazione privata avrà luogo ad offerte segrete con (e modalità di cui 

ali art 1 lettera a) delle legge 2 / 2 / 1 9 7 3 n 14 (con il metodo di cui ali art 

73 tenera e) del R D 2 3 / 5 / 1 9 2 4 n 8 2 7 e con il proced mento previsto dal 

successivo art 76 commi 1° 2° e 3°) con esclus one di offerte in aumento 

a secondo la clausole espressamente previste nel capitolato speciale d Ap 

paltò visibile presso I Ufficio infraindicato 

Entro il termine di giorni IO dalla data del presente avviso le Imprese 

interessate alt appalto suddetto iscritte alle categoria 5 H dell Albo Nazio 

naie dei Costruttori di cui al 0 M 2 5 / 2 / 1 9 8 2 n 7 7 0 potranno far 

pervenire la propria richiesta d invito alla gara {in carta legale da L 3 0 0 0 

) alla Div is ione C o n t r a t t i del la Prov inc ia di T o n n o • Via M e n a V i t t o r i e 

n 12 1 0 1 2 3 TORINO Si fa presente che la richiesta d invito non 

vincolerà in alcun modo I Amministrazione 

Torino 22 giugno 1983 

Il Segretario Generale II Presidente della Giunta Provinciale 
Don Giovanni Prati Oott Eugenio Maccan 

PROVINCIA DI TORINO 
A V V I S O Ol GARA D APPALTO 

La Provincia di Tonno indice la seguente gara d appalto mediante licitazione 
privata 

— Costruzione di un centro socioterapeut co per handicappati nel Comu 
ne di S ANTONINO DI SU SA 

I m p o r t o a base d i gara L 4 0 9 8 0 2 6 5 5 
La licitazione privata avrà luogo ad offerte segrete con le modalità di cui 
ali art 1 letteraa) della legge 2 / 2 / 1 9 7 3 n 14 (con il metodo d cui ali art 
73 lettera ci del R D 2 3 / 5 / 1 9 2 4 n 82 7 e con il procedimento previsto dal 
successivo art 76 commi 1° 2° e 3") con esclusione di offerte in aumento 
Entro I termine di giorni 15 della data OBI presente avvso le Imprese 
interessate ali appalto suddetto iscritte alla categoria 2 ' dell Albo N i ona 
le dei Costruttori di cui al D M 2 5 / 2 / 1 9 8 2 n 770 potranno far pc ven re 
la propria richiesta d inv io alla gare I n carta legale da L 3 000) alla 
Div is ione C o n t r a t t i del la Prov inc ia di Tonno - V is M a n e V n o r i a 12 
1 0 1 2 3 TORINO 

Si fa presente che la r chiesta d invito non vincolerà in alcun modo l Ammi 
nis ir orione 

Tonno 22 gugno 1983 

IL SEGRETARIO GENERALE 
Oott Giovanni Prati 

IL PRESIDENTE 
DELLA GIUNTA PROVINCIALE 

Dott Eugeno Maccan 

PROVINCIA DI TORINO 
A V V I S O DI G A R A D 'APPALTO 

La Provincia di Torino indica la seguente gara d appalto mediante licita
zione privata 

— Costruzione di un centro socioterapeutico par handicappati nel Comu
ne di V0LPIANO 

I m p o r t o a basa d i gara L. 4 0 9 8 0 2 « 5 6 

Le licitazione privata avrà luogo ad offerte segrete con le modalità di cut 
ali art 1 lettera a) della legga 2 / 2 / 1 9 7 3 n 14 (con il metodo di cui all'art 
73 lettera c i dal R 0 2 3 / 5 / 1 9 2 4 n 8 2 7 e c o n t l procedimentoprevìstodal 
successivo art 76 commi 1" 2 ° « 3 " l con esclusione di offerte in aumento 

Entro il termine di giorni 15 dalia data del presente avviso la Impresa 
interessate ali appalto suddetto iscritte alla categorie 2* dell Albo Naziona
le dei Costruttori di cui al D M 2 5 / 2 / 1 9 8 2 n 7 7 0 potranno far pervenire 
la propria richieste d invito alla gara (in carta legale da L 3 OOOI alla 
Oiv ia ione C o n t r a t t i del la Prov inc ia d i To r i no - V ia M a r i a V i t t o r i a 
n 12 - 1 0 1 2 3 TORINO 

Si fa presente che la richieste d invito non vincolerà in alcun modo 
I Amministrazione 

Tonno 22 giugno 1983 

IL SEGRETARIO GENERALE 
Oott Giovanni Prati 

IL PRESIDENTE 
DELLA GIUNTA PROVINCIALE 

Dott Eugenio Maccari 

PROVINCIA DI TORINO 
A V V I S O D I G A R E D ' A P P A L T O 

Le Provincia di Torino indice la sattoelencate gaie d appalto mediante 
licitazioni privale 
1 ) S P N 6 di Pinerolo ITorino Orbassano-Piossssco) 

Sistemazione pavimentazione a trat t i saltuari progr k m 17 7 1 0 
e km 22 000 
Importo a base di gara L 2 4 9 6 0 0 0 0 0 

2] S P N 164 di San Secondo - Allargamento curva della Costa 
Importo a basa di gara L 6 2 4 0 0 0 0 0 

Le licitazioni avranno luogo ad offerte segrete con le modalità di cui ali art 
1 lettera a) della legge 2 febbraio 1973 n 14 (con il metodo di cui al) art 
73 lettera e) dal R D 2 3 maggio 1924 n 8 2 7 e con il procedimento 
previsto dal successivo art 76 commi 1° 2 ' e 3°) con esclusione di offerta 
m aumento 
Entro il termine di giorni l 5 dalla data del presente avviso la Impresa 
interessate agli appalti suddetti iscrit e alla categoria 6 dell Albo Nazionale 
dei Costruttori ex D M 2 5 / 2 / 1 9 8 2 n 7 7 0 (categoria 7 della tabella 
soppressa) potranno far pervenire la propria richiesta d invito alle gara (in 
carta legale da L 3 0001 alla D i v i s i o n * C o n t r a t t i d a l l a P r ov i no l a «H 
T o r i n o - V ia Mar i a V i t t o r i a n 12 - 1 0 1 2 3 T O R I N O . 
Si fa presente che la richiesta d invito non vincolerà tn alcun modo I Ammt» 
ni&trazonB 
Tonno 22 giugno 1983 

Il Segretario Generale II Presidente 
dott Giovanni PRATI della Giunta Provinciale 

dott Eugenio MACCARI 
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